
110 m²

Réf. P131

610 000 €

San Sebastian
Appartement à vendre (20001)
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Ce bel appartement situé au cœur d'Hondarribia, juste à côté de la baie

de  Bidasoa,  est  le  lieu  idéal  pour  se  promener  en  bord  de  mer  et

contempler  les belles vues sur  la  baie  et  le  port  de plaisance du pays

voisin  basque-français.Il  se  compose  d'une  cuisine  entièrement

équipée, d'un vaste salon avec de grandes baies vitrées où le soleil se

couche  toute  l'année,  3  belles  chambres  et  2  salles  de  bains.La

résidence  dispose  d'une  piscine,  de  courts  de  tennis  et  d'un  parking

privé  pour  le  quartier.  Salle  de  stockage  à  l'étage  du  bâtiment.  À

proximité immédiate de la vielle ville avec ses ...

A beautiful  apartment  located  in  the  heart  of  Hondarribia,  right  next  to  the  bay,  a

charming place to walk by the sea and contemplate the beautiful views of the bay

and  marina  of  the  neighbouring  Basque-French  country.It  consists  of  a  fully

equipped kitchen, a large living room with full windows, 3 tasteful bedrooms and 2

bathrooms,  providing  a  comfortable  and  functional  space.This  property  has  a

community  pool  and a tennis  court,  as well  as private parking for  the residents.  It

also comes with s a storage room on the upper floor of the building.Ideally located

to enjoy the area of bars, ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
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